

Escrito por Gety Pavez Vidal  
Domingo, 19 de Enero de 2020 23:00 -

---



Las faenas se iniciaron luego que el fenómeno telúrico, ocasionara diversos daños en los muros, el altar y naves del templo católico ubicado en la Plaza de Armas de la capital de la Provincia de Colchagua. Tras s largos años de espera, el pasado viernes 17 de enero se inauguraron oficialmente las obras de restauración y remodelación de la Parroquia San Fernando Rey, ícono patrimonial de la comuna, que se vio seriamente dañado tras el terremoto del 2010, dando como resultado el cierre del templo católico.

Cabe recalcar que las obras, a cargo de la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas (MOP), consistieron en la reparación de muros, techumbre, pisos interiores y exteriores, cielo, puertas, mamparas, ventanas, rejas e instalaciones eléctricas, es decir; una completa restauración que tuvo una inversión superior a los mil quinientos millones de pesos y que fueron financiados por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR).

A la ceremonia y posterior misa, asistieron el Intendente de la Región de O'Higgins, Juan Manuel Masferrer; el Gobernador de Colchagua, Yamil Ethit; el Seremi de Obras Públicas, Moisés Saravia; el DIDECO Franco Hormazábal en representación del Alcalde Luis Berwart, los concejales Alejandro Riquelme, Andrés Jorquera y público invitado.

"Nuestro país está acostumbrado a las adversidades, y el 27 de febrero del 2010 sufrimos unos de los terremotos más grandes de la historia, lo que trajo consigo que muchos templos y edificaciones se vieran afectados. Ahí comenzó un plan de reconstrucción en el primer Gobierno del Presidente Sebastián Piñera, y que ha continuado hasta la fecha", explicó el Intendente de la Región de O'Higgins, Juan Manuel Masferrer.

Del mismo modo, la máxima autoridad regional expresó que "hoy tenemos este nuevo logro, que es volver a contar con este templo acá en San Fernando. Esto es parte de la comunidad, del patrimonio de esta comuna, no solamente de los católicos, por lo que es tremendamente importante que vuelvan a tener este lugar de encuentro, sobre todo en estos momentos en que debemos alcanzar la paz y la unidad como país".

Por su parte, el DIDECO Franco Hormazábal, manifestó que "este fue un esfuerzo mancomunado entre el municipio y su Secretaría Comunal de Planificación (SECPLAN), el Consejo Regional de O'Higgins, el Estado y los Gobiernos que estuvieron involucrados, como el de la Presidenta Michelle Bachelet y del Presidente Sebastián Piñera.

"Es importante agradecer especialmente, a todos los consejeros regionales que impulsaron

Escrito por Gety Pavez Vidal

Domingo, 19 de Enero de 2020 23:00 -

---

este proyecto y pudieron aprobar su financiamiento. Quedamos bastante conformes y contentos, porque era una obra que todos los sanfernandinos estábamos esperando, en donde el Alcalde Luis Berwart estuvo siempre atento a las dificultades que se vivieron durante el tiempo de la ejecución”, argumentó Hormazábal.

Finalmente, el párroco Cristian Catalán, se mostró contento de haber finalizado todo este proceso que “comenzó hace ocho años atrás, con el desarrollo del proyecto, la planificación, es decir, hubo mucho trabajo y esfuerzo para poder llegar a este momento de Dedicación de este templo parroquial y que es un ícono de esta ciudad, no solamente para los católicos, sino que para la comunidad en general”.